



### **1990**

- Die Sowjetunion zerfällt, Boris Jelzin wird Parlamentsvorsitzender von Russland.
- Nelson Mandela wird aus dem Gefängnis entlassen.
- In der Rhön treffen sich zwölf Porsche Enthusiasten und gründen den Porsche Club Osthessen.

### **2010**

20 Jahre und viele lustige Stammtische, nette Mitglieder, tolle Ausfahrten und gute Autogespräche. Das waren die Gründe dafür, im letzten Jahr so richtig zu feiern. Alle Mitglieder wurden in das Golf Club Haus des GC Praforst eingeladen. Eine tolle Location mit einem atemberaubenden Ausblick auf die Rhön. Bei Jazz- und Blues-Klängen zum Aperitif auf der Terrasse war die Stimmung schon so euphorisch, dass der Präsident gleich mehrmals zu Tisch bitten musste. In seiner Eröffnungsrede ließ er 20 Jahre Revue passieren und würzte seinen Vortrag mit Anekdoten von unseren Events und Ausfahrten.

## **20 Jahre PC Osthessen Ein tolles Fest**

Nach Beendigung des offiziellen Teils konnte das Grillbüfett gestürmt werden. Das Restaurant Praforst hatte alle Erwartungen übertroffen. Nach dem üppigen Mahl kam dann die Band »Die Rhöner Sauwäntz« mit ihrem Live-Programm zum Einsatz. Mit ihrer Performance brachten die Sauwäntz alle Mitglieder zum Mitmachen, es wurde getanzt, gesungen, gelacht – und natürlich blieb auch die Kehle nicht trocken. Das PZ Fulda hatte einen Cayenne als Shuttle zur Verfügung gestellt, damit auch die Fahrer ungezwungen mitfeiern konnten.

Lange nach 3.00 Uhr in der Früh verließen die letzten Mitglieder die Feier – und alle waren sich einig, dass nach einer so tollen Geburtstagsfeier eine 25-Jahrfeier folgen muss. ■

